

**CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE CIUTAT VELLA - ACTA  
DE LA SESSIÓ EXTRAORDINÀRIA DEL DIA 9 DE FEBRER DE 2026 / CONSEJO DE  
DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE CIUTAT VELLA - ACTA DE LA SESIÓN  
EXTRAORDINARIA DEL DIA 9 DE FEBRERO DE 2026**

---

En l'Ajuntament de València, de forma telemàtica , a les 19.00 hores del dia 9 de febrer de 2026, davall la Presidència de Sr. Santiago Ballester Casabuena , es va reunir en sessió extraordinària el Consell de Districte de la Junta Municipal de Ciutat Vella, amb l'assistència dels components del mateix; pel Grup Popular: Sr. Miguel Verdeguer Segarra, Sr. Pablo Carreres i Miguel Verdeguer, pel Grup Compromís, Sra. Yrina Nesina Turchenkova y Sr. Francisco Romero Abella, pel Grup Socialista, Sr. Miguel Ángel Ramírez Milán , pel Grup Vox, Sr. Ramón Puig Rodenes, actuant com a Secretària Sra. Belén Colvée Millet.

El President pren la paraula i oberta la sessió per la Presidència, s'examine el assumpte que figure en l'orde del dia s'adopten els següents Acords.

*En el Ayuntamiento de València, de forma telemática a las 19.00 horas del día 9 de febrero de 2026, bajo la Presidencia de Sr. Santiago Ballester Casabuena, se reunió en sesión extraordinaria el Consejo de Distrito de la Junta Municipal de Ciutat Vella, con la asistencia de los componentes del mismo; por el Grupo Popular: Sr. Miguel Verdeguer Segarra, Sr. Pablo Carreres i Miguel Verdeguer Segarra, por el Grupo Compromís, Sra. Yrina Nesina Turchenkova y Sr. Francisco Romero Abella, por el Grupo Socialista, Sr. Miguel Ángel Ramírez Milán , por el Grupo Vox, Sr. Ramón Puig Rodenes, actuando como Secretaria Sra. Belén Colvée Millet.*

*El Presidente toma la palabra y abierta la sesión por la Presidencia, se examinan el siguiente asunto que figura en el orden del día y se adoptan los siguientes Acuerdos.*

**PENDIENTE  
DE APROBAR**

1	RESULTAT / RESULTADO: - / -
ASSUMpte / ASUNTO:	
<p>Aprovació de les activitats proposades pels grups de treball i el pressupost d'aquestes. <i>Aprobación de las actividades propuestas por los grupos de trabajo y el presupuesto de las mismas.</i></p>	

Presidente: La finalidad del presente Consejo Extraordinario es la aprobación de las actividades propuestas por los grupos de trabajo y también lo desglosaremos ahora el importe de cada una de las actividades que me han hecho llegar, y que habéis propuesto. Yo, por lo menos, dos particularidades. Una: si queréis, desde los grupos de trabajo, si tenéis algo que decir, aunque sabéis que es una extraordinaria, pero no hay ningún problema, si queréis comentar cualquier cosa. Y, luego otra, que me digáis vosotros si queréis que las votemos, como hemos hecho otras veces, una a una o de bloque. Lo que vosotros decidáis a mí me parecerá bien. Entonces, si alguno de vosotros quiere tomar la palabra por si quiere comentar algo, y si no, ir indicándome si queréis que las votemos una a una o en bloque, que no hay ningún problema-

Francisco: Desde Compromís, preferimos que se vote una a una cada una de las propuestas.

Miguel Angel: Y desde el PSOE, igual.

Presidente: Pues entonces yo creo que no hay ningún problema en que vayamos nombrándolas una a una y las vamos votando. Vale. Pues mirad, me han hecho llegar... es un total de quince actividades las que habéis propuesto, que sumará el total de los 14.752 euros.

Vamos a pasar con la primera, que es el concierto de cuerda en el cementerio medieval de la Iglesia de San Juan del Hospital, con un presupuesto de 850 euros. ¿Votos en contra? ¿Abstenciones? ¿Votos a favor?. Se aprueba por unanimidad.

La segunda actividad que habéis propuesto es la de un catálogo de locales comerciales en edificios emblemáticos de Ciutat Vella, con un presupuesto de 1.500 euros. ¿Votos a favor?. Se aprueba por unanimidad.

El tercero, Velluters Ple de Música, que es con un importe de 2.400 euros. ¿Votos a favor?. Se aprueba por unanimidad.

El cuarto es Prodigios del Carrer de la Pau. La entidad que lo presenta es ACICOM, con un importe de 2.850 euros. ¿Votos a favor? Se aprueba por unanimidad.

El quinto es Premio de Belénes, con un importe de 500 euros. ¿Votos a favor? Eso lo presenta Pablo Carreres

Miguel Angel: Jo vote en contra, però volia a comentar una cosa, si pot ser. A veure: a mi em sembla tot molt precipitat tal com s'ha gestionat això. I la proposta de Pablo, per si mateixa, potser no és una ruina, però cada una de les propostes, quan han hagut altres propostes d'entitats veïnes que s'han quedat fora del pressupost, em sembla a mi que no és correcte que no s'haja ajustat la quantitat en les propostes que ha presentat Pablo Carreres. És que em sembla un poc sacrificar unes, però a unes altres no em sembla a mi. Jo ja vaig avançar que, a excepció dels de

Lluís Lliso, votaré a tots en contra; però no per res, no pel guardó en si mateix ni les propostes, sinó per la quantitat de diners que està destinada a cada una de les propostes de Pablo Carreres, que no s'ha ajustat el preu quan han hagut entitats que directament han quedat fora i altres entitats han hagut d'ajustar-se el preu. Jo crec que no és una iniciativa molt edificant.

Francisco, Desde Compromís ens abstendrem, voto en contra del Partido Socialista, Partido Popular y Vox, a favor

Pablo: Por dar una explicación también un poquito de cómo se ha hecho la distribución de las cantidades y de la forma en la que se ha llegado: quería aprovechar también para agradecer el trabajo que hicimos la semana pasada, en el cual esta propuesta que traemos hoy aquí es fruto de esa tarde de trabajo y de acuerdos, en el cual todos estuvimos de acuerdo en reconducir una situación que partíamos de un presupuesto mucho mayor y hubo que, de alguna manera, adaptarnos a un presupuesto total de 14.752 euros.

Se analizaron todas, absolutamente todas las propuestas; no se quitó ninguna. La voluntad era no quitar ninguna, sino que todas fueran para adelante. De hecho, todas aquellas que se han tenido que dejar de lado en esta ocasión no han sido más que por motivos técnicos: los informes técnicos, porque eso además fue de las primeras cosas que abordamos en esta reunión de trabajo, preguntar al técnico si había problemas de tipo técnico o legal para poder abordarlas. Entonces, esas en algunos casos se dijo que se replantearan; se hizo. En algunos casos eran unas cantidades económicas y unas cuantías que superaban con creces el histórico total de esta Junta Municipal y no daba para poder hacer las actividades que tenemos hoy en día.

Partíamos de un número de acciones más corto, con actividades que no se atendían a los criterios técnicos y, encima, nos dejaba con ocho o nueve y ahora presentamos un presupuesto que contempla quince, todas muy ligadas al barrio. Y todo salió fruto de un acuerdo; ya no es cosa que os lo planteé yo, es que recondujimos entre todos una situación completa de la cual todos salimos bastante contentos. Por eso también quiero felicitar a aquellas asociaciones y entidades que adaptaron sus presupuestos y sus propuestas para poder sacar adelante la propuesta que hoy presentamos. Por eso, muchísimas gracias. Presidente ]Gracias, Pablo. Bueno, esta entonces quedaría: votos a favor del Partido Popular y Vox; abstención de Compromís; y voto en contra del Partido Socialista.

Miguel Angel: He de matisar que el consens no va anar així, perquè el meu company de Compromís, Joan Gregori, dió moltes alternatives, però al final el cas és que hi ha hagut algunes modificacions. De fet, hi ha hagut actualitzacions: ACICOM se li ha ajustat el preu dos vegades per a tindre un poc més de manera àmplia.

Pablo: Mira, sí que és veritat que esta proposta és un poc conjunta entre Partit Popular i PSOE. Perquè la proposta de Miguel Ángel de fer un homenatge a José Luis LLiso, i jo vaig plantejar la possibilitat de fer-ho en format de premi. Llavors, què és el que s'ha fet? El premi, com sabeu, que donem en la Junta, tradicionalment és un socarrat. Però això, al no tindre quantia econòmica associada, perquè és un guardó simbòlic, la qual cosa hem fet és pressupostar una quantitat que cobrisca el que és el socarrat, o un guardó diferent, més gran o d'una altra manera, perquè se guisca cobert. Eixe lliurament serà en l'acte institucional de la Junta Municipal. Però això és la quantia; no és que siga irrisòria: al no aportar una quantia econòmica eixe premi, la qual cosa s'ha pressupostat és el que hagen d'entregar. Però per què se'l porten també del

pressupost de ACICOM . Perquè en este cas també hi havia...va haver-hi diferència també entre la proposta. Entre la proposta, la segona més cara i la segona era una miqueta més per a ajustar. Més que res és perquè esta Junta Municipal no ha pagat una quantitat tan elevada per una sola activitat. I llavors jo pensava que era la manera, bo, és el que us he plantejat i us vaig plantejar com la manera més lògica de poder abordar. Jo crec que malgrat 50 euros no afecta més al desenrotllament del que hem proposat i la podem fer este homenatge a través de la creació d'este premi.

Eel quinto que era el premio Belén ya ha quedado, como habíamos dicho antes: voto en contra del Partido Socialista, abstención de Compromís y Partido Popular y Vox a favor.

Presidente: El punto seis es premio Cant de la Estoreta con un importe de presupuesto de 200 euros. ¿Votos en contra?

Miguel Angel: Ahí yo me abstengo y Compromís, abstención también. Gracias Francisco, gracias Irina. Partido Popular y Vox, a favor Correcto.

El siete es premio de fotografía Toni Sanchís con un presupuesto de 300 euros. ¿Votos en contra?

Miguel Angel: Toni Sanchís era un fotógrafo del Carrer Serráns, de trayectoria reconocida. Va a faltar; era compañero de partido de Pablo, de Santi y demás. A mí me hubiera gustado que se hubiera tratado de una manera un poco más elegante. Yo no estoy en contra de la memoria de Toni Sanchís; la relación personal era buena, pero sí que me hubiera gustado un combinado de dos nombres, de dos fotógrafos, porque va a ser importante para el distrito,

Pablo: Yo quiero dejar claro también que la propuesta de Jarque no la tengo encima de la mesa ni la he tenido por parte de nadie, entonces, digamos, con el presupuesto que tengo y las actividades que se habían presentado , desde luego, no sé si el año pasado esto se hizo, pero este año nadie ha presentado esta propuesta; entonces no me la he encontrado. Desde luego, si la figura de Toni Sanchís trasciende completamente la materia política, Toni por encima de todo era un vecino y era una persona que donó, junto con su familia, parte del archivo histórico familiar en vida y también después. También era un enamorado de Ciutat Vella y, aparte, gran parte del archivo histórico y cultural de Ciutat Vella queda para el recuerdo gracias a él y a sus manos; por eso ha sido la única razón, por encima de todo. Para el año siguiente, ¿podéis plantear como actividad recuperar este premio? Por supuesto, y yo creo que a nadie aquí vamos a negarlo; yo creo que estaríamos de acuerdo.

Miguel Angel: puedo matizar algo, es que la inactividad del grupo de trabajo es lo que comporta.

Compromis: abstención PSOE: en contra.

Presidente: Balcones adornados del Corpus, con un presupuesto de 1.000 euros.

Francisco: Desde compromis ens abstenem, però el que volem és formar part de com triem a qui li donem eixe premi, PSOE en contra.

Presidente: Pues entiendo entonces de esa manera, Pablo, que en el momento se vaya a dar, en este caso, el premio a los balcones del Corpus estará formado, configurado de alguna manera por el resto también de los grupos políticos, en este caso Partido Socialista y Compromís, que están dentro de esta Junta de Distrito. Pablo: Sí, cinco vocales. Sí.

Presidente: Atendiendo la petición de Francisco.

Presidente: Punto número nueve son los premios a las cruces de mayo, por un valor de 500 euros. ¿Votos en contra?

Miguel Angel: abstaremos. Gracias,

Francisco: Compromís, Abstención, gracias.

Presidente: Partido Popular y Vox, a favor?. Entiendo, entonces, recojo la petición de Partido Socialista y Compromís de que estén dentro, igual que Partido Socialista, en el tema de los premios.

Presidente: La propuesta número diez es premios para fallas de Ciutat Vella, con un importe de 1.000 euros.

Miguel Angel: El premio o la cantidad es excesiva. Abstenció

Pablo: Sí que la cantidad que han propuesto es casi un 40% menor de la anterior vez que se hizo. Llevan tres premios, antes se donaban, creo que eran seis, y ahora donan tres. O sea, que es un 40% menos de presupuesto.

Compromis: Abstenció.

Voto a favor del partido Popular y Vox.

Pasamos a la actividad 11, que son premios institucionales, con un importe de 2.000 euros.

Miguel Angel: Bueno, una coseta: el otro día, en la reunión de grupo, el compañero Joan Gregori dio una serie de explicaciones e indicaciones de cómo él lo hacía de una manera más razonable y efectiva. No sé si han seguido su criterio, que a mí me parecía perfecto. No sé si se ha contactado con la Diputación, que está radicada en el centro de Ciutat Vella, y a mí sí que me agradaría saberlo.

Pablo: Sí, vamos a hacer caso a Joan Gregori. Aparte de ser un gran referente, es grandísimo en materia cultural y en materia política. Sí, haciendo caso a Joan Gregori... y, por supuesto, no he hablado aún en la agenda de la Diputación, pero ya son sabedores también del entorno. No es que no esté aprobado, pero la idea que portamos es hablar con la Diputación para que asumiese la parte del catering y la parte de limpieza, y tenéis que recordar que eso recoge premios de los años 26 y 25. Por eso 2.000 euros, para no quedarnos cortos. Pero supongo que el contacto con la Diputación se hará a partir de hoy mismo.

Miguel Ángel... ahora, con respeto a Joan Gregori, nos abstaremos.

Presidente: Vale. Abstención del Partido Socialista. Compromis Abstención también. Gracias, Francisco. Partido Popular y Vox, voto a favor.

Presidente: Pasamos al premio que sería, en este caso, el número 12, que es el que comentaba Miguel Ángel, del Partido Socialista, que ahí se abstendrían: es el premio a José Luis LLisó por la recuperación del centro histórico, con un presupuesto que es el valor del socarrat.

Compromis: abstención, Abstención también, PSOE. ¿Abstención Irina? Correcto. Partido Popular y Vox, votos a favor.

Presidente: Pasamos a, sería el 13 en este caso, que es una encuesta de usos del parking de Paracént, con un valor de 700 euros. ¿Algo que comentar, Miguel Ángel, o Francisco? Si no, pasamos a votación. Aprobada por Unanimidad..

Presidente: La actividad número 14 es Sembrando raíces y paseo por los jardines de Ciutat Vella. Es una propuesta de Amics de Velluters y Ramón Puig, con un presupuesto de 500 euros.

Pablo: Aquí simplemente lo que se ha hecho es fusionar una propuesta de Amics de Velluters, que por un lado tenía una parte parcialmente no viable en materia técnica y por otra parte el presupuesto era muy elevado. Había una propuesta del compañero Ramón que planteaba una serie de paseos por los jardines de Ciutat Vella y veíamos una buena opción el poder fusionarlas, es decir, que tras el paseo pudieran tener esas semillas, que realmente es lo que encarece, junto con la cartelería que se quería hacer y todo eso. Pero claro, el coste de esas semillas y cómo van a ir empacadas y de qué manera se regalarán, eso hay que cubrirlo de alguna manera. Entonces es por eso que hemos fusionado los costes de ambas actividades y creo que puede quedar una cosa muy chula, atendiendo esas dos propuestas.

Presidente Pues pasamos a la votación. Unanimidad.

Y como última actividad propuesta tenemos charlas sobre la figura de San Vicente Ferrer, propuesta por Ramón Puig, con un presupuesto de 300 euros. No sé si queréis comentar algo, Miguel Ángel o Francisco, o pasamos a votación.

Miguel Angel: Yo en contra.

Presidente: Abstención de Compromís, Partido Popular y Vox a favor

Presidente: Bueno, pues con esto quedan aprobadas las quince actividades que se han propuesto por un valor, os recuerdo, de 14.752 euros. Y son las que ya se han tomado toda la sesión. Lo bueno es que, al hacerlo telemático, también queda grabado, con lo cual no hay ningún problema. Y gracias a los grupos de trabajo por las propuestas y a vuestro tiempo, por supuesto, por haberlos conectado. Dejamos así ya el tema de todo lo que son las actividades resueltas y poder empezar a trabajar en ellas. Así que muchísimas gracias a todos y nos vemos en la próxima Junta de Distrito. Gracias a todos. Moltes gràcies. Moltes gràcies. Adeu. Adeu.

Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión siendo las 19:30 h, extendiéndose la presente Acta, que firma conmigo la Presidencia, de todo lo cual como Secretaria doy fe.